

LONG SÉJOUR
EXTENDED STAY

APPARTEMENTS EXECUTIVE ACCOMMODATION



VIVRE *Live*

Bien au-delà d'une simple location de longue durée, l'Hôtel Le Crystal offre une formule clef en main pour les séjours de 30 nuitées ou plus. L'établissement 5 étoiles s'impose à Montréal comme l'environnement par excellence alliant confort et élégance, le parfait pied-à-terre.

Nos 131 suites sont équipées d'une ou deux chambres fermées, et toutes disposent des commodités nécessaires à votre confort quotidien. Notre équipe se tient à votre disposition en tout temps pour vous fournir un service de qualité sur mesure : de la personnalisation de votre suite à vos demandes de dernière minute. Déplacement d'affaires ou séjour familial, vous pourriez ne plus vouloir partir!

Way beyond a simple long-term rental, Hotel Le Crystal offers a turnkey formula for extended stay of 30 nights or more. The 5-star property imposes itself in Montreal as the premier environment combining comfort and elegance, the perfect pied-a-terre.

Our 131 hotel suites are equipped with one or two separate bedrooms, and all have necessary amenities for your everyday comfort. Our team is always available to provide at anytime a tailored quality service : from the personalization of your suite to your last minute needs. Travelling for business or family stay, you might not want to leave!

Confort

- Suite aménagée avec cuisinette équipée, grande salle de bain, salon avec divan-lit
- Système éco-énergétique SIEMENS
- Environnement sécuritaire, 62 caméras
- Service d'entretien ménager 2 fois par semaine
- Service de Concierge 24 heures
- Accès au centre d'affaires C³
- Internet haute-vitesse sans fil
- Accès au Spa, piscine intérieure d'eau salée, bain tourbillon extérieur, saunas et centre d'entraînement au 12^{ème} étage
- Stationnement avec valet
- Service aux chambres 24 heures
- Restaurant La Coupole

Comfort

- Suite equipped with kitchenette, large bathroom, living -room with sofa bed
- SIEMENS energy efficient system
- Safety environment, 62 cameras on site
- Housekeeping services offered 2 times a week
- 24 hrs Concierge Service
- Access to the Business center C³
- Free high-speed Wi-Fi internet wireless
- Access to the Spa, indoor saltwater pool and saunas, outdoor hot tub and fitness center on the 12th floor
- Valet parking
- 24hrs Room service
- Restaurant La Coupole

